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PIEDMONT

Mère de famille pleine d’énergie et 
ayant grandi à Piedmont, madame 
Geneviève Diorio est gestonnaire de 
projet et partenaire d’affaires pour 
une compagnie dans le domaine de 
la construction. Elle a auparavant 
œuvré dans l’univers communau-
taire en accompagnant les jeunes et 
les personnes en situation de vulné-
rabilité à travers le bénévolat, 
notamment. Détenant un baccalau-
réat en développement de carrière, 
elle a travaillé dans les carrefours jeu-

nesse emploi où elle accompagnait 
les jeunes adultes dans leur réinser-
tion au marché du travail. En bri-
guant un mandat au conseil munici-
pal, son objectif principal sera 
d’améliorer la vie collective de 
Piedmont et de créer un espace pour 
que les petits et grands Piedmontais 
et Piedmontaises puissent se rejoin-
dre et créer des moments mémo-
rables. Elle rêve de voir des événe-
ments s’organiser à Piedmont où les 
jeunes et les aînés peuvent s’amuser 
et apprendre à travers des jeux, des 
recettes, la lecture, etc. 

L’environnement et la préservation 
de nos milieux naturels sont égale-
ment au coeur de ses préoccupa-
tions. Piedmont s’est muni récem-
ment d’un plan de conservation des 
milieux naturels. Il sera important 
de veiller à ce que celui-ci se réalise 
réellement. Plusieurs citoyens sont 
déjà prêts à faire leur part au niveau 
environnemental. Il est donc tout à 
fait naturel que la Ville facilite et 
encourage leurs initiatives. 

D'autre part, comme partout dans 
la région, Piedmont a vu sa popula-
tion s'accroître depuis la pandémie, 

notamment par de jeunes familles. 

Geneviève Diorio sera la personne 

idéale pour représenter celles-ci. Elle 

est d’ailleurs déjà mobilisée dans le 

dossier de la consultation publique 

du Centre de service scolaire des 

Laurentides afin de permettre aux 

enfants de Piedmont d’âge primaire 

d’accéder à la nouvelle école de 

Saint-Sauveur qui ouvrira ses portes 

en septembre 2025.

J’aime Piedmont, j’aime ce qu’elle 
nous offre; et comme une majorité 
de mes concitoyens, je crois qu’il 
faut conserver son caractère cham-
pêtre dans une perspective de déve-
loppement durable. Je suis 
convaincu que le dialogue et la 
rigueur sont des outils essentiels 
pour y arriver. 

Ouvrir le dialogue avec les 
citoyens, ça veut dire tenir compte 
de leurs préoccupations lors de la 
planification et bien les informer.  

Au sein du Conseil, je suis prêt à 
participer à un espace d’échanges 
qui valorise les connaissances et l’ex-
périence de chacun. C’est efficace 
pour identifier les besoins spéci-
fiques de notre communauté, tout 
en respectant l’environnement. 

Les dépenses ont augmenté en 
moyenne de près de 1 million par 
année depuis quatre ans. C’est beau-
coup pour une Municipalité comme 
la nôtre. La rigueur est indispensable 
pour garantir que nos projets soient 
non seulement ambitieux, mais aussi 
réalisables. En établissant des objec-

tifs clairs et mesurables, nous pou-
vons, avec l’administration, suivre la 
progression et ajuster nos actions en 
fonction des résultats obtenus.  

Il est essentiel d’intégrer méthodi-
quement des pratiques de dévelop-
pement durable dans la planification 
de l’urbanisme pour s’assurer que les 
projets respectent l’environnement 
et tiennent compte de  l’impact sur 
le voisinage. 

Être conseiller, c’est un engage-
ment à servir sa communauté. Je l’ai 
fait pendant 31 ans au Service des 
incendies de la ville de Montréal, 

d’abord comme pompier, mais aussi 
comme lieutenant et capitaine; en 
parallèle, j’ai été pompier volontaire 
dans de petites communautés des 
Laurentides. J’ai fait l’expérience de 
travailler avec des équipes fortes. 

Je me joins à Bernard Bouclin et 
Richard Valois, nous partageons les 
mêmes valeurs d’intégrité, de respect 
et de transparence.  Nous serons 
l’équipe qui pose des questions pour 
répondre à la fois aux besoins des 
citoyens, à ceux de notre écosystème 
à l’intérieur d’un cadre budgétaire 
réaliste.

À la suite de la démission de la conseillère Marival Gallant le 10 octobre dernier, qu’elle a annoncée le 10 septem-
bre, soit plus d’un an avant les prochaines élections municipales qui se tiendront le 2 novembre 2025, la 
Municipalité de Piedmont a conséquemment l’obligation de déclencher des élections partielles afin de remplacer la 
conseillère sortante, madame Gallant.  

Les citoyens sont invités à se prévaloir de leur droit de vote le dimanche, 8 décembre 2024, de de 10 h à 20 h, à la Gare de Piedmont, au 146, chemin 
de la Gare, à Piedmont. Un jour de vote par anticipation est prévu le dimanche 1er décembre - de midi à 20 h, au même endroit. Deux candidats sont 
en lice, soit Geneviève Diorio pour l’équipe du maire Nadon et Pierre Gingras qui se joint aux conseillers Bernard Bouclin et Richard Valois. Le Journal 
a invité les deux candidats à se présenter, les voici.

Madame Geneviève Diorio, candidate à l’élection 
municipale de Piedmont

Candidat à l’élection municipale de Piedmont, mon-
sieur Pierre Gingras - dialogue et rigueur

Élection 
municipale 
à Piedmont

Jardiner en toutes saisons 
Les passionnés de jardinage attendent 
toujours avec impatience l'arrivée du 
printemps et le moment où ils pourront 
enfin démarrer les semis de leur potager. 
Ils passent leur temps à regarder des 
revues et des émissions de jardinage, 
rêvant du printemps et de la reprise de 
leur activité favorite. Au lieu de simple-
ment rêver de jardinage, pourquoi ne pas 
profiter de cette période d'attente pour 
explorer les possibilités de la culture inté-
rieure et cultiver des légumes frais et 
nutritifs dans le confort de votre foyer, 
pendant la saison morte. Que votre pro-
jet vise la production de micropousses 

ou la création d'un jardin hydroponique, 
vous retirerez de cette conférence toutes 
les informations dont vous avez besoin 
pour le mener à bien. 

Un conférencier écolo 
Martin Lapierre est le fondateur de l’en-
treprise Vert Stratège. Grand passionné 
d’horticulture potagère, il pratique diffé-
rentes méthodes de culture intérieure, 
dont l’hydroponie, ce qui lui permet de 
faire pousser ses légumes, l’hiver, dans sa 
maison. S'étant donné comme mission 
de promouvoir le jardinage intérieur, il a 
mis au point, au fil des ans, de nom-
breuses formations sur l'hydroponie et la 

culture de micropousses sur la base de 
méthodes de culture durables et respec-
tueuses de l’environnement. La protec-
tion de l'eau et l'élimination des pesti-
cides sont au cœur de sa démarche, et les 
méthodes qu'il met de l'avant sont sim-
ples, économiques et à la portée de tous.  

Une conférence à ne pas manquer 
Joignez-vous à nous, le mercredi 27 

novembre, à 19 h 15, à la salle Saint-
François-Xavier, au 994, rue Principale, 
à Prévost. La conférence est gratuite 
pour les membres et le coût est de 5 $ 
pour les visiteurs. Des prix de présence 
seront tirés durant la soirée. Pour plus 
d’information, consultez notre site inter-
net au shepqc.ca

Diane Barriault 
La Société d’horticulture et d’écologie de Prévost vous convie à une 
conférence de Martin Lapierre sur les manières d’explorer les pos-
sibilités de la culture intérieure et cultiver des légumes frais et 
nutritifs, soit Un potager d’hiver dans la maison, pourquoi et 
comment.

Martin Lapierre grand passionné d’horticulture potagère, il pratique différentes méthodes de culture intérieure, 
dont l’hydroponie

La Société d’horticulture et d’écologie de Prévost  

Un potager d’hiver dans la maison, 
pourquoi et comment


